

Presentación

Somos Alex, Iker, Haizea e Igor de la empresa de “Los Tuercas”, y queremos presentar un proyecto llamado “UNLIM1TTEDB4TTERY”, la cual podría ser muy innovador, eficiente y ecológico.

Nuestra empresa está situada en Bilbao, en la zona de Bolueta un sitio transitado y con comercio. Tuvimos la idea de provocar este gran cambio en el día a día de cada ciudadano conductor, por que hemos visto el daño que produce a nuestra salud y al medioambiente a largo plazo.

Es un proyecto innovador que ofrece un servicio eficaz y próspero.

“UNLIM1TTEDB4TTERY”

